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Con  una  bella  cerimonia  nella  Villa  comunale  Massimiliano
Nardocci ha ufficialmente dato il via ai giochi

Roseto  degli  Abruzzi,  20  settembre  2022.  È  stato  il
neodirettore  scolastico  regionale  d’Abruzzo,  Massimiliano
Nardocci  a  pronunciare  la  formula  di  rito  per  l’apertura
ufficiale dei campionati studenteschi di beach volley. Roseto
si è fatta trovare preparata grazie anche al lavoro di squadra
che  ha  visto  la  sinergia  tra  Comune,  Ufficio  Scolastico
Regionale di Educazione Fisica e le diverse associazioni.

All’evento  hanno  presenziato  il  Sindaco  di  Roseto  Mario
Nugnes,  la  dirigente  di  Sport  e  Salute  Teresa  Zompetti
dirigente di Sport e Salute, il Direttore Ufficio Scolastico
Regionale Massimiliano Nardocci e il Presidente del CONI, Enzo
Imbastaro. La fiamma dei campionati è stata portata Pierluigi
Palumbo, atleta di A1 e icona della pallavolo, attualmente
giocatore nella nazionale italiana master campione d’Europa,
che ha acceso, al termine di una suggestiva cerimonia, il
tripode sul balcone di Villa Ponno.

Ad aprire la manifestazione la sfilata delle bandiere delle
varie  regioni  d’Italia,  preceduta  dal  tricolore  brandito
dall’ex  azzurra  Desolina  Pagnottella.  Bella  la  prima
coreografia a cura dell’ASD Ginnastica Athena Francavilla al
mare che ha presentato: “Flower duet “. Molto trascinante la
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seconda coreografia tratta del Musical the Blues Brother che i
ragazzi del Liceo Saffo di Roseto che hanno interpretato,
attraverso la danza, il canto e il teatro su regia di Mafalda
Suppa e con la collaborazione dei tutor: Lorenza Graziosi e
Sara  Ruggieri.  Molto  emozionante  è  stato  l’arrivo  della
fiaccola portata da Pierluigi Palumbo che ha, poi, acceso il
tripode tra l’entusiasmo del pubblico. Con lui 2 alunni e un
arbitro  che  hanno  letto  il  giuramento  dell’atleta  e  del
giudice. A questo punto c’è stata la dichiarazione di apertura
dei giochi da parte del Direttore Ufficio scolastico regionale
MASSIMILIANO NARDOCCI e dal Sindaco MARIO NUGNES. Al termine
dell’inno  d’Italia  e  dell’alzabandiera,  i  ragazzi  dell’IIS
Moretti di Roseto con alcuni compagni di SPECIAL OLYMPICS si
sono esibiti in un trascinante flash mob.

“Lo  sport  –  ha  confessato  il  Neodirettore  Scolastico
Regionale, Massimiliano Nardocci, qui alla sua prima uscita
ufficiale  -è  il  valore  aggiunto  della  nostra  scuola.
L’Abruzzo,  negli  ultimi  anni,  ha  organizzato  in  maniera
impeccabile appuntamenti nazionali e mondiali guadagnandosi la
stima e la considerazione di tutti. Continueremo su questa
strada”

“È stato veramente bello  – ha detto al termine Antonello
Passacantando  –  un  momento  che,  dopo  due  anni  di  dura
pandemia, ha riaperto le porte della scuola e della speranza.
Inutile  nasconderlo,  l’emozione  era  visibile  sul  volto  di
tutti.  Proprio per questo il mio pensiero è andato agli amici
marchigiani per la terribile tragedia sofferta negli ultimi
giorni.  Una  dedica  speciale,  però,  voglio  farla  all’amico
Peppe Celommi a cui mi senti di dedicare questo evento”.

“I campionati studenteschi di beach volley – confessa Mario
Nugnes – allungano una stagione estiva che qui a Roseto è
stata davvero importante. Con l’arrivo in città di centinaia
di studenti provenienti da ogni parte d’Italia completiamo
un’estata ricca di eventi sportivi e culturali. Vorrei, così,
con l’occasione – conclude il primo cittadino di Roseto –



esprimere il senso della gratitudine e dell’apprezzamento mio
e della mia amministrazione all’Ufficio scolastico regionale
di Educazione Fisica, diretto da Antonello Passacantando, per
l’ottima organizzazione. La cerimonia di apertura, svoltasi
nella villa comunale, ne è una prova lampante“.

“Appuntamenti  come  questi  –  aggiunge  Enzo  Imbastaro  –
testimoniano  la  vitalità  dello  sport  abruzzese  e,
segnatamente, dello sport scolastico. In queste competizioni è
possibile  ammirare  anche  il  talento  nostrano.  L’Abruzzo
d’altronde – conclude il presidente del Coni regionale – in
questa  disciplina  annovera  alcuni  atleti  di  grandissimo
profilo. Il riferimento a Paolo Nicolai, tante per citarne
uno, non è affatto casuale”.

Intanto  è  stato  compilato  il  calendario  del  torneo.  Il
tabellone,  che  contempla  5  gironi  all’italiana,  ciascuno
composto da 3 squadre, eccezion fatta di una che ne conta 4,
mette nella prima sfida, Abruzzo maschile contro la Toscana.
Per  la  formazione  femminile  le  ragazze  abruzzesi  dovranno
vedersela con le pari età del Lazio. Di seguito il programma
dettagliato delle gare.

È possibile vedere la diretta delle partite collegandosi alla
pagina  Facebook:  Campionati  Studenteschi  Abruzzo  Coord.
Educazione Motoria Fisica e Sportiva

Diretta  streaming  QUI  e  sul  canale  youtube:
https://youtu.be/sCYhs7N8AU4

TORNA  IL  COLLEGAMENTO  con
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Francoforte Hahn
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022

La soddisfazione di Abruzzo Airport

Pescara, 20 settembre 2022. Torna il collegamento da e per
Francoforte Hahn. A partire dal 30 ottobre ripartono i voli
che connettono Abruzzo Airport con la città della Renania.
Durante la stagione estiva, iniziata a fine marzo e che si
concluderà  il  29  ottobre,  il  collegamento  non  era  stato
operato. La compagnia Ryanair ha ora riattivato la rotta che
verrà effettuata per due giorni a settimana.

“Siamo davvero molto soddisfatti di questo ritorno – afferma
il presidente della Saga, Vittorio Catone -. Il collegamento
con Francoforte Hahn è uno dei più storici di Abruzzo Airport
nell’ambito del mercato tedesco, che è molto importante per il
nostro  scalo.  Durante  l’estate,  con  il  vettore  abbiamo
ritenuto opportuno introdurre una seconda destinazione con la
Germania,  ovvero  Memmingen  che  si  è  affiancata  all’altra
storica della Germania, ossia Düsseldorf operata nella summer.
Ora con la winter si ritorna a una destinazione che è sempre
stata molto utilizzata, anche in termini di incoming, e siamo
certi che i passeggeri apprezzeranno questa riattivazione”.

Il venerdì si parte da Pescara alle 12:15 con arrivo alle
14:05, e la domenica alle 18:25 con arrivo in Germania alle
20:15. Da Francoforte Hahn il decollo è fissato il venerdì
alle 14:30 con arrivo alle 16:15, mentre la domenica alle
20:40 con atterraggio a Pescara alle 22:25. I voli sono già in
vendita sul sito della compagnia.
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Marcella Pace

OMBRA  MAI  PIÙ  la  Mondadori
ospita Redaelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022

Il racconto sulla follia del mondo

Pescara,  20  settembre  2022.  Saranno  Francesco  Coscioni
(editore) e Valeria Leone a presentare presso la libreria
Bookstore Mondadori in via Milano, Ombra mai più di Stefano
Redaelli  per  Neo  Edizioni.  L’appuntamento,  con  l’autore,
Stefano Redaelli professore di Letteratura Italiana presso la
Facoltà  Artes  Liberales  dell’Università  di  Varsavia  è  per
giovedì 22 settembre ore 18.30.

“Quando torni nel mondo, del mondo ti devi fidare”: per tre
lunghi  anni  Angelantonio  è  stato  ospite  della  struttura
psichiatrica Casa delle farfalle, con sé porta il libro che ha
scritto sulla follia, standoci dentro, e ora c’è un fuori che
lo aspetta. Il tempo ha lasciato segni profondi, sui suoi
genitori  improvvisamente  anziani  da  cui  fa  ritorno,  sul
platano che aveva adottato quando era ragazzo, in una società
che adesso lo guarda con sospetto perché è stato lì.

Non sempre si comprende ciò che è vitale, ma c’è una fragilità
che accomuna tutti, matti e sani, buoni e cattivi, che parla
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una lingua misteriosa, e dice parole che Angelantonio dovrà
imparare insieme a chi incontrerà.

Con Ombra mai più, Redaelli continua il suo racconto sulla
follia del mondo e la saviezza dei folli, sceglie una prosa
precisa e raffinata, le cui radici attingono a una inaspettata
poesia.

Addottorato  in  Fisica  e  in  Letteratura,  s’interessa  dei
rapporti tra letteratura, medicina, scienza e spiritualità.
Tra le sue pubblicazioni scientifiche: A 40 anni dalla legge
Basaglia:  la  follia,  tra  immaginario  letterario  e  realtà
psichiatrica  (DiG,  2020),  Nel  varco  tra  le  due  culture.
Letteratura  e  scienza  in  Italia  (Bulzoni,  2016),  Le  due
culture. Due approcci oltre la dicotomia (con Klaus Colanero,
Aracne, 2016). Per la narrativa ha pubblicato la raccolta di
racconti  Spirabole  (Città  Nuova,  2008)  e  il  romanzo
Chilometrotrenta  (San  Paolo,  2011).

Con Neo Edizioni ha pubblicato il romanzo Beati gli inquieti,
Selezione Ufficiale Premio Campiello, Premio Napoli e Premio
Flaiano 2021, e il romanzo Ombra mai più. 

SETTIMANA  EUROPEA  della
Mobilità 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022
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Mercoledì 21 settembre. Conteggio bici

Pescara,  20  settembre  2022.  Anche  quest’anno  si  rinnova
l’appuntamento con Bike to Work (in bici al lavoro) ma anche
to  school,  a  scuola,  e  conseguentemente  il  conteggio  dei
ciclisti.

A Pescara  una squadra di 20 volontarie e volontari, muniti di
appositi moduli, effettueranno il monitoraggio del passaggio
delle bici in altrettanti caselli ciclistici. Il conteggio si
svolgerà domani, mercoledì 21 settembre dalle 7:30 alle 9:30,
in 20 punti della città.

CLIMBING  FOR  CLIMATE.  Torna
l’iniziativa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022

La quarta edizione è promossa dalla RUS insieme al CAI per
sensibilizzare  l’opinione  pubblica  locale,  nazionale  e
internazionale sui cambiamenti climatici

Chieti, 20 settembre 2022. Torna con la sua quarta edizione
l’iniziativa Climbing for Climate organizzata dalla Rete delle
Università per lo Sviluppo sostenibile – RUS e dal Club Alpino
Italiano – CAI, coinvolgendo gli Atenei italiani aderenti alla
RUS in un’azione simbolica e coordinata di sensibilizzazione
sulle problematiche del cambiamento climatico per lanciare un
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appello  per  il  potenziamento  del  contrasto  alla  crisi
climatica,  alla  crisi  ecologica  e  alla  perdita  di
biodiversità,  con  particolare  riferimento  agli  ambienti
alpini, ma non solo.

Gli  Atenei  organizzano  escursioni  e  trekking  di  proprie
delegazioni  nei  rispettivi  territori,  prediligendo  aree
protette e luoghi in cui gli effetti del cambiamento climatico
sono tangibili. Le ricerche che vengono condotte dalle nostre
comunità scientifiche confermano che ogni decimo di grado di
aumento delle temperature medie globali comporta incrementi
sempre più catastrofici e irreversibili dei rischi e dei costi
della crisi climatica. A tutte le latitudini e per tutte le
società, a partire dalle nostre. Il cambiamento climatico,
l’aggressione  alla  biodiversità  e  agli  equilibri  naturali
stanno uccidendo, direttamente e indirettamente, milioni di
persone  ogni  anno,  e  il  bilancio  non  può  che  aggravarsi.
Proprio  perché  consapevoli  da  molto  tempo  di  questa
traiettoria, il nostro impegno scientifico, divulgativo e di
promozione  della  consapevolezza  dell’intensità  di  questi
rischi non può che aumentare.

Anche quest’anno Climbing for climate ha trovato in Abruzzo
una  pronta  risposta  nel  partenariato  che  coinvolge  le
Università Gabriele d’Annunzio, dell’Aquila, di Teramo e la
telematica Leonardo da Vinci, il Gran Sasso Science Institute,
il Club Alpino Italiano e il personale METEOMONT del 9 °
Reggimento Alpini dell’Esercito Italiano a cui si aggiunge il
Parco  Nazionale  della  Majella  per  l’organizzazione  di  un
evento  regionale  dal  titolo  “Gli  ambienti  di  alta  quota,
sentinelle di un clima che cambia”

Venerdì  23  settembre,  sul  massiccio  della  Majella,  ed  in
particolare  sul  percorso  che  dal  Rifugio  Pomilio,  sulla
Majelletta porta al Monte Focalone, i rappresentanti degli
atenei  abruzzesi  nella  RUS,  si  incontreranno  per  una
esperienza diretta di verifica degli effetti del cambiamento
climatico sulla fragile consistenza dell’ambiente montano. Ed



in  particolare  con  gli  interventi  tecnici  coordinati  dal
Direttore del Parco della Majella, Dottor Luciano Di Martino,
si discuterà delle piante di alta quota, di quelle specie che
per  la  limitata  distribuzione  e  la  caparbia  capacità  di
sopravvivere  in  ambienti  ostili  risultano  peculiari  delle
montagne Abruzzesi.

Molto prezioso in tal senso è il partenariato con il Parco
della Majella che ha all’attivo diversi progetti finalizzati
al  monitoraggio  e  studio  delle  specie  più  sensibili.  Il
percorso, adatto ad escursionisti con una buona esperienza di
montagna, coniuga le valenze paesaggistiche e naturalistiche
con quelle turistiche e culturali, garantendo panorami e foto
ricordo di rara bellezza.

Giunto  alla  quarta  edizione,  il  CFC  è  nato  nel  2019  su
iniziativa  dell’Università  degli  Studi  di  Brescia  che
quest’anno, insieme all’Università della Valle d’Aosta, ai 4
atenei piemontesi aderenti alla RUS (Politecnico di Torino,
Università  degli  Studi  di  Torino,  Università  del  Piemonte
Orientale “Amedeo Avogadro”, Università degli Studi di Scienze
Gastronomiche di Pollenzo) e alla sezione CAI di Brescia, ha
coordinato  l’organizzazione  di  un  evento  di  rilevanza
nazionale che ha avuto luogo sulle pendici del Monte Bianco
nei giorni 22-23 luglio.

L’evento  è  patrocinato  del  Ministero  della  transizione
ecologica  –  MiTE,  dalla  Conferenza  dei  Rettori  delle
Università  Italiane  –  CRUI,  dall’Alleanza  Italiana  per  lo
Sviluppo  Sostenibile  –  ASviS,  dal  Comitato  Glaciologico
Italiano – CGI.



CONVEGNO  NAZIONALE  della
Società  Italiana  Veterinari
Igienisti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022

Focus sulle nuove sfide della sicurezza alimentare

Teramo, 20 settembre 2022. L’Università di Teramo ospiterà
come  sede  organizzatrice  il  31°  Convegno  Nazionale  della
Società Italiana Veterinari Igienisti che si terrà in Aula
Magna  dal  22  al  24  settembre  prossimo.  L’evento  torna  in
Abruzzo dopo quasi 20 anni – fu organizzato l’ultima volta nel
2003 a Pescara – grazie agli sforzi congiunti della Facoltà di
Medicina Veterinaria, in particolare della Sezione di Igiene e
sanità dei prodotti di origine animale, e della Facoltà di
Bioscienze. Presidente del Comitato organizzatore è Alberto
Vergara,  direttore  della  Scuola  di  Specializzazione  in
Ispezione degli alimenti di origine animale dell’Università di
Teramo.

Il focus del 31°Convegno è incentrato sulle nuove sfide del
veterinario igienista tra i pericoli emergenti e il ruolo
delle autorità competenti nei controlli ufficiali.

«Questo tema – si legge nella presentazione – verrà affrontato
con  diversi  approcci  in  due  tavole  rotonde.  La  prima,
incentrata  sull’Identificazione  e  gestione  dei  pericoli
emergenti: le nuove sfide della Sicurezza Alimentare, ha lo
scopo  di  fornire  una  panoramica  su  quei  pericoli  che
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attualmente, e presumibilmente sempre più nei prossimi anni,
rappresentano e rappresenteranno una sfida per tutte le figure
professionali coinvolte a vario titolo e a vario livello nel
settore  agro  alimentare.  Circoscriverli  in  un  ambito  di
conoscenza è imprescindibile per l’individuazione di adeguate
strategie di controllo, che possano prevenirli, eliminarli o
quantomeno ridurli a un livello accettabile».

«La seconda tavola rotonda – prosegue – dal titolo Adeguamento
della Normativa Nazionale alle disposizioni del Regolamento UE
625/2017: D. lgs 27/2021 la controperizia e la controversia,
ha  l’obiettivo  di  gettare  luce  su  questi  due  importanti
istituti posti a tutela degli operatori del settore alimentare
in  tema  di  controlli  ufficiali,  cercando  attraverso  il
coinvolgimento  e  le  esperienze  delle  numerose  figure
professionali coinvolte, di chiarire le zone d’ombra tra le
pieghe della normativa e pervenire ad un’uniformità di azioni
e comportamenti su tutto il territorio nazionale».

RIPARTONO I LAVORI sulla S.P.
n. 37 di Castelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022

Un intervento di 990 mila euro

Teramo 20 settembre 2022. Un intervento da 990 mila euro – in
parte già realizzato – con i fondi sisma (3° stralcio Anas)
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che servirà a mettere in sicurezza un tratto compreso fra il
centro abitato di Castelli e la provinciale che sale al Liceo
“Grue”. Da progetto vengono realizzate delle paratie a valle e
a monte della strada per assicurare la stabilità del tratto
stradale interessato e naturalmente la ripavimentazione.

“Abbiamo cercato di mitigare i disagi per scuola e residenti –
dichiara il consigliere delegato, Gennarino Di Lorenzo – da
domani  e  fino  al  14  ottobre  è  prevista  l’interdizione  al
traffico dalle 7 del mattino alle 17, faranno eccezione però i
mezzi pubblici per garantire il trasporto verso la scuola.
Nelle altre ore si potrà transitare a senso unico alternato.
Un  lavoro  indispensabile  che  restituisce  sicurezza  ad  un
territorio  gravemente  ferito  dal  terremoto.  L’intervento  è
stato condotto a più riprese proprio per evitare un lungo
periodo di chiusura della strada che da una parte collega
Castelli al territorio pescarese e in estate rimane aperta e
dall’altra è la porta di accesso alla Scuola d’arte “Grue””.

Sulla Provinciale 37 sono previsti altri due interventi (in
progettazione) uno di 621 mila euro (sempre fondi Anas Sisma
quindi relativi a lavori strutturali di messa in sicurezza) e
100 mila euro per la ripavimentazione di tratti stradali.

Pina Manente

URBAN  FESTIVAL  per  la
letteratura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Settembre 2022
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Sonia  Planamente  vince  il  premio  con  Un  raggio  di  sole.
L’amore di madre e figlia

Francavilla al Mare, 20 settembre 2022. Con il romanzo Un
raggio di sole. L’amore di madre e figlia, della casa editrice
Kimerik, Sonia Planamente vince il premio Francavilla urban
festival per la letteratura, presieduto dal critico letterario
Massimo Pasqualone, la cui cerimonia di premiazione si terrà a
Francavilla al Mare il 2 ottobre alle 16, nel ristorante Lo
Squalo.

“Sonia Planamente avvince il lettore – scrive Pasqualone nella
motivazione-  con  una  narrazione  semplice  ed  accattivante,
affrontando  in  modo  precipuo  l’universo  femminile  e
raccontando  la  condizione  della  donna  nell’arco  di  tre
generazioni. Si tratta, dunque, di un testo impegnato e di
denuncia, all’insegna della libertà, dell’indipendenza, della
ricerca dei valori più veri.”

Sonia Planamente ha origini abruzzesi ed ha al suo attivo
diversi  testi  di  successo,  con  numerosi  premi  e
riconoscimenti.

Il volume premiato è dedicato a tutte quelle persone che hanno
conosciuto la sofferenza e che sono riuscite a ritrovare il
senso della vita ed in copertina ha una foto artistica della
stessa autrice, apprezzata artista a livello internazionale.


